

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Análisis legal

Ley 32159: nuevas reglas para tabaco y vapeadores en Perú.

Comercio exterior

Retos y estrategias de los puertos en el comercio global.

RECAUDACIÓN CRECE, PERO ES INSUFICIENTE

El déficit fiscal continúa en aumento pese a la recuperación de los ingresos tributarios y no tributarios.



ÍNDICE



INFORME IEDEP

Impuestos impulsan ingresos, pero gasto limita el equilibrio fiscal

La recaudación tributaria en Perú ha mostrado signos de recuperación en el 2024. Entre enero y octubre de este año, respecto a similar periodo del 2023, los ingresos tributarios crecieron un 2,8 %, mientras que los no tributarios aumentaron un 2,9 %, según datos del Banco Central de Reserva del Perú (BCRP). Sin embargo, el déficit fiscal ascendió a S/ 24 386 millones, equivalentes al 4,1 % del PBI,...[Ver más](#)



INFORME DE IDEXCAM

Conectividad y desempeño: factores claves en la competitividad portuaria

En un mundo globalizado donde el comercio impulsa la economía, los puertos han emergido como nodos estratégicos que compiten ferozmente por captar mayores volúmenes de carga. Un reciente estudio de la Organización de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD), centrado en el periodo de 2023 a julio de 2024, revela que la conectividad, la eficiencia operativa y la sostenibilidad son los pilares...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Ley 32159: nuevas reglas para tabaco y vapeadores en Perú

La Ley N.º 32159, publicada el último 12 de noviembre, en el Diario El Peruano, establece un marco normativo para el consumo de productos de tabaco, nicotina y sucedáneos. Esta normativa busca salvaguardar la salud pública, restringiendo el uso, comercialización, etiquetado y publicidad de estos productos, en línea con el Convenio Marco de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para el Control del Tabaco....[Ver más](#)



FORO INFORMALIDAD VS COMPETITIVIDAD

CCL: proponen unificar régimen de IR y crear ventanilla única para reducir informalidad

Los costos laborales, los regímenes tributarios complejos y la carga burocrática desincentivan la formalización de empresas y trabajadores, lo cual genera un círculo vicioso que perpetúa la informalidad en el país, sostuvo el economista y socio de Macroconsult, Elmer Cuba. En el marco del 'Foro Informalidad vs Competitividad: El camino hacia el progreso sostenible' organizado por la Comisión de Competitividad...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

APEC 2024 marcó un nuevo capítulo en las relaciones comerciales entre Perú y Asia

El presidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Roberto De La Tore, participó en el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) 2024, realizado en nuestro país, donde analizó temas claves como el puerto de Chancay, las Zonas Económicas Especiales (ZEE) y los acuerdos comerciales. El Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) 2024 marcó un hito significativo para el Perú,...[Ver más](#)



RUEDA DE NEGOCIOS DE FRANQUICIAS

CCL: Sector franquicias crecería 5 % en 2024 por impulso de gastronomía

En el último año, el sector de franquicias ha mostrado un fuerte dinamismo y recuperación después de sortear la pandemia. Para este 2024, se espera alcanzar nuevamente las cifras de niveles prepandemia, lo cual significa que este modelo de negocio debe estar preparado para seguir creciendo y fortalecer la economía peruana, destacó Hernán Lanzara, primer vicepresidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL). . . .[Ver más](#)



FORO DE TURISMO

Perú requiere como mínimo cinco aeropuertos regionales a nivel internacional

La ministra de Comercio Exterior y Turismo, Desilú León, enfatizó que la conectividad aérea regional e internacional es sumamente importante para impulsar el turismo en el país, actividad económica que contribuiría este año con el 2,9 % del PBI y la generación de 1,3 millones de puestos de trabajo, entre directos e indirectos. "Hoy por hoy es impensable el desarrollo del turismo sino se cuenta con una adecuada conectividad aérea, . . .[Ver más](#)



CONSULTORIO CCEx

Perú y Hong Kong: fortalecimiento de lazos comerciales

Las relaciones comerciales entre Perú y Hong Kong han experimentado un crecimiento significativo en los últimos años, consolidándose como una oportunidad estratégica para ambas economías. La reciente firma del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Hong Kong y Perú refuerza una relación comercial ya robusta, caracterizada por una balanza comercial favorable para nuestro país. . . .[Ver más](#)